

Février au refuge 🐷



Bonjour à tous et à toutes,

Au programme de cette lettre d'info de février :

- Les soins de Noé
- Arthur est arrivé au refuge!
- Nomination de GroinGroin aux Talents de la Sarthe
- La reprise des Happig Days approche!

Bien amicalement. Lucie, pour l'équipe GroinGroin

Noé reçoit des soins 🤪



Noé souffre d'une vilaine gastrite, dont les vétérinaires ne sont pas en mesure d'établir la cause. Depuis les premiers symptômes le 13 février (perte d'appétit, fatigue, vomissements...), Noé a subi plusieurs examens médicaux (fibroscopie, échographie...) et l'équipe du refuge lui prodique de nombreux soins pour l'aider à se rétablir.

Si Noé peut bénéficier de ces soins, c'est grâce au soutien de ses parrains et marraines que nous remercions chaleureusement.

Retrouvez toutes les nouvelles au sujet des soins de Noé sur nos réseaux sociaux.



Arthur est arrivé au refuge!

Après avoir vécu plusieurs années en famille d'accueil, <u>Arthur</u> fait son entrée au refuge !

Arthur est un "cochon nain de grande taille" âgé d'au moins 12 ans, au caractère particulièrement doux et attachant. Il a été sauvé en 2015, alors qu'il survivait dans un enclos minuscule et sale entre 4 murs de parpaings, sans aucun abri pour se protéger du soleil et des intempéries. Il arbore une cicatrice à la nuque, souvenir d'une vilaine mésaventure : Arthur a été gravement mordu par un chien (la cohabitation entre un chien et un cochon est fortement déconseillée : les deux espèces communiquent mal et les conséquences sont souvent dramatiques pour le cochon).

Heureusement, choyé par sa famille d'accueil, Arthur a pu se remettre de ses émotions et se refaire une santé. Il fait actuellement connaissance avec ses nouveaux copains cochons. Bienvenue, Arthur!



Je parraine Arthur





Happig Days: la saison 2024 va bientôt débuter!

La première visite Happig Day de l'année aura lieu samedi 16 mars et elle est déjà complète! Retrouvez toutes les dates suivantes et les modalités d'inscription sur notre page dédiée :

Je découvre les dates

Au plaisir de vous accueillir nombreuses et nombreux en 2024!

GroinGroin nominé aux Talents de la Sarthe

La 11ème édition des Talents de la Sarthe s'est déroulée le 30 janvier. Le refuge a eu l'honneur d'être nominé dans la catégorie "Sarthois du Web", pour ses actions de communication digitale.

S'il ne compte finalement pas parmi les lauréats, nous nous réjouissons de cette reconnaissance de notre travail. Un grand merci à celles et ceux qui ont participé au vote en ligne!

Je donne

Je parraine

Je deviens bénévole

Refuge GroinGroin

Les Durandières, 72140 Neuvillette-en-Charnie











Cet e-mail a été envoyé à {{contact.EMAIL}} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit / inscrite sur la liste du Refuge GroinGroin.

Se désinscrire